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CÁMARA DEI)lPUTADOS 
DE tA.PllQV'lNClA DltSANTÁ FE 

La Cámara de Diputados de la Provincia, vería con agrado que el Poder 

Ejecutivo, a través del organismo que corresponda, proceda a gestionar las 

medidas necesarias tendientes a culminar con los trabajos de la Ruta 

Provincial 1 "Teófilo Madrejón" en el tramo entre Santa Fe y San José del 

Rincón. 

- ti· 
Natalia Armas Belavl 
Diputada Provincial 

Nicolás F. Mayoraz 
Diputado Provincial / 

FUNDAMENTOS 

Señor Presidente: 
Es imperiosa la necesidad de terminar con los trabajos pendientes 

de finalización sobre la Ruta Provincial Nºl, en el tramo entre Santa Fe y 

San José del Rincón donde se reconstruyen las colectoras con hormigón, se 

renuevan desagües pluviales, sistemas de iluminación y se montan 

ciclovías. 
Recordemos que la primera licitación de la ruta 1 fue hace unos 15 

años atrás en la gestión del ingeniero Jorge Obeid, y es lamentable que 

luego de 12 años la obra aún no se haya terminado. Esta es una ruta 

emblemática para los santafesinos, en una zona en pleno crecimiento y 

desarrollo en los últimos años, y es por eso que solicitamos la culminación 

de los trabajos que restan ser terminados. 
Con una inversión provincial cercana a los 696 millones de pesos, en 

2019 comenzó este importante programa de intervención urbanística que 
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incluye la pavimentación en hormigón de las colectoras, desagües, ciclovía, 

forestación y mejoras en la semaforización. Anteriormente, el gobierno de la 

Provincia había concretado la ampliación de las calzadas principales de la 

vía, que requirió una inversión cercana a los 400 millones de pesos, y 

decidió continuar con este plan integral de intervención urbanística. 

Se trata de un proyecto urbano de jerarquía y una obra de ingeniería 

compleja, ya que atraviesa un área metropolitana densamente poblada y 

que genera desarrollo en la costa y mejora la calidad de vida de los vecinos 

de San José del Rincón y Colastiné. 
Sin dudas que se trata de una gran obra hidráulica que minimizará el 

riesgo en la zona. 
Estamos convencidos que se hace imperioso avanzar y terminar con 

esta obra trascendental para la conectividad, el progreso, el desarrollo 

turístico, productivo y económico de la región. 
Por todo lo expuesto, solicito a mis pares el acompañamiento y 

aprobación de la presente iniciativa. 

- ti· 
Natalia Armas Belavi 
Diputada Provincial 

Nicolás F. Mayoraz 
Diputado Provincial / 
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